
 

 

 

１部 

報告会 

六郷助けあいプラットフォームのこれまでの取り組み、昨年度の取り組みに

ついて報告しました。これまでの２年間の取り組みについて改めて報告し、全

体で共有しました。助けあいプラットフォームは、立場や考え方の異なる団体

同士が地域のために同じ土台で話し合える場を目指しています。 

これまでの取り組みの成果についても報告し、今年度の取り組みの方向性に

ついて報告しました。 

主な参加者種別 

自治会・町会の方、民生委員児童委員、青少年対策地区委員会、区民活動団体、

ＮＰＯ法人、社会福祉法人、民間企業、児童館、子ども家庭支援センター、地

域包括支援センターなど 

２部 

話し合いの場 

①アイスブレイク 「ひとこと自己紹介」「好きだった給食」 

・今年度初めての六郷助けあいプラットフォームなので、アイスブレイクを兼

ねて自己紹介を行いました。予想以上に、嫌いな給食をあげる方が多く、子

どもの気持ちを思いだすきっかけになったと思います。 

 地域差や、年代差はあれど人気な給食は決まっているようで大田区発祥の

「揚げパン」や「鯨の竜田揚げ」が大人気でした。 

 

②5/7 までの目標についての報告 

・5/5 にぷらっと食堂(子ども食堂)を開催した。開催してみて困っているの

ではないかなという近隣住民の方もいた。そういう方をなんとかできればと

感じた。 

・3/10に平和のお話し会を開催。東京大空襲の話から戦争についてのお話し

を高齢者の方から聞くイベント。とても貴重な体験になったと思う。 

・ぷらっと食堂でのお手伝いをした。自分の町会でも子ども食堂をやろうかと

いう話もあって、まず子ども食堂を知りたいと思って参加した。作って 

 おいしいと言ってもらえて良かった。 

・4/28にガーデンパーティーのお手伝いに参加。地域と子どもの触れ合いの 

 貴重な機会だと思った。 

 

②6/4 までの目標についての報告 

・5/19に駄菓子屋イベントを開催したい。交通安全啓発イベントも実施。水

門通り商店街で実施している音楽イベントとのコラボも考えている。 

 

六郷助けあいプラットフォーム 5/７分 

１部「報告会」２部「話し合いの場」 



・5/8に南六郷二丁目団地で「ラーメン子ども食堂がオープン」するので情報

提供。行ってみようと思う。 

・せっかくの場なので学校の先生の話も聞けると良い。 

 →社協の 6/4までの目標として学校に声かけをする。 

・学習支援活動を行う中で、子どもの国語力の低下が課題となっているので 

 6/4まで国語指導の強化推進を行いたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

参加者の報告・目標設定の発表の様子 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



次回は、６月４日（火）に１か月間の

活動の共有と目標設定、今年度プラットフ

ォームで話し合うテーマについての話し

合いを行います。 

どうぞよろしくお願いいたします！ 
 
18時 30分から 20時 30分まで 
会場は、六郷地域力推進センター４階会議
室です。 
 
お待ちしております。 

 

 


